

よく考え、進んで行動できる、心身共にたくましい児童の育成

＝ 強く 明るく 考える ＝



# 高田小学校だより

稲敷市立高田小学校  
令和7年6月20日発行 No.3  
TEL 029-892-2242  
FAX 029-892-3794  
<https://www.inashiki-c.ed.jp/page/dir000052.html>

## 学校は「楽しいところ」ではなく「楽しくするところ」

紫陽花が咲く季節になりました。校庭の目立たないところにひっそりとありますが、あざやかな色の花を咲かせてくれます。これから雲が重なり雨模様の日が多くなりますが、子どもたちも雨の日の過ごし方を考えて、安全に楽しく過ごせるよう努めていきます。

現在、万国博覧会が大阪で開催されています。テーマパークなどは門をくぐったその時から非日常に包まれ、私たちを楽しませるための仕掛けがたくさん用意されているようです。でも、学校は違います。私たち職員は、安全で安心できる学校（学級）づくりを進めますが、真に学校が「楽しい」と感じるのは、自分たちで「楽しくしている」時だと思えます。「雨の日の過ごし方」等の話し合いのような小さな経験を積み上げ、子ども自身がそのよさを実感し、自主的な活動への意識を高められるように仕向けていきます。

各学級での話し合いの後に行われた、生活委員会の運営による児童集会（「ニコニコ集会」）もその一つです。



### < 高田小 いじめしま宣言 >

- |   |   |   |
|---|---|---|
| <b>1年</b><br>ありがとう だいじょうぶ<br>ごめんね すごいね<br>おめでとう にこにこことばで<br>みんななかよし | <b>2年</b><br>みんなえがおで<br>ともだちの気持ちを考えて<br>やさしくおしえてあげる | <b>3年</b><br>自分がしてもらってうれしいこ<br>とをたくさんしよう いじめに気<br>づいたら いじめを止めよう |
| <b>4年</b><br>みんなニコニコ<br>なかよく やさしく<br>助け合おう                          | <b>5年</b><br>こまっている人がいたら<br>見のがさないで助けます             | <b>6年</b><br>いじめをゆるさない気持ちをも<br>ちます<br>言葉を選んで相手に伝えます             |

「みんながすごしやすい学級（学校）」を目指して、自分たちで話し合っただけ決めたことを、自分たちの手で進めることができるようサポートしていきます。

## 地域とともにある学校として

高田小学校では、昨年度から「学校運営協議会」という制度を導入しています。地域と学校との間で、子どもや学校をめぐる教育的な課題や教育目標を共有した上で、必要となる教育活動を協議したり、学校運営の評価や改善をしたりすることで、地域とともにある学校づくりを進めています。今後、折りにふれて皆様にお伝えしていきます。



## 3・4年バス遠足

5月22日（木）は3・4年生のバス遠足でした。茨城県庁の施設巡りや笠間芸術の森でのお弁当、大津異業での笠間焼体験など盛りだくさんの一日でした。子どもにとっては楽しい思い出ができたようです。また、しおりの作成やバスレクの企画など子どもたちの主体的に取り組む姿は大変立派でした。



## P T A 奉仕作業 お世話になりました

5月24日（土）、P T A 奉仕作業を実施しました。朝からたくさんの方に参加していただき、終了時には校庭や校舎裏、駐車場にいたるまで見違えるほどきれいになっていました。おかげさまで、子どもたちも整備された環境の中でのびのびと学習に専念できています。また、5月16日（金）の準備からご協力いただきました有志の皆様へ感謝申し上げます。



## 合同引き渡し訓練

6月2日（月）、江戸崎中学校区内のこども園、小中学校による合同引き渡し訓練を実施しました。地震発生から保護者に児童を引き渡すまでを想定して訓練することで、より実践的な活動ができたのではないかと思います。大変お忙しい時間帯にもかかわらず、ご協力いただきまして、誠にありがとうございました。

